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Diminution du soutien à la filière photovoltaïque
Question écrite n° 5050

Texte de la question

M. Lionel Causse attire l'attention de M. le ministre auprès du ministre de l'économie, des finances et de la
souveraineté industrielle et numérique, chargé de l'industrie et de l'énergie, sur la décision de diminuer le
soutien à la filière du photovoltaïque. En effet, de nombreuses entreprises ont investi massivement dans le
développement de technologies innovantes et dans la formation de personnel qualifié pour répondre à la
demande croissante en installations photovoltaïques. Une diminution du soutien gouvernemental pourrait donc
entraîner de nombreuses pertes d'emplois et freiner l'innovation dans ce domaine crucial pour l'avenir
énergétique du pays. Il souhaite connaître sa position à ce sujet.
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